

## BETSCHDORF

# Le Rotary club visite les maisons de retraite



L'après-midi un accordéoniste, Bruno Rott, accompagné à l'harmonica par Charles Hass ont assuré l'ambiance. DR

Après avoir visité l'Ehpad de Woerth puis Ehpad de Lauterbourg, la directrice a accueilli chaleureusement le président Francis Neff.

Puis ce fut au tour de Madeleine Klaiber, membre du conseil d'administration qui représentait le maire M. Weiss. Une douzaine de Rotariens s'est retrouvée cette fois à Betschdorf.

### Deux centenaires

L'Ehpad de Betschdorf fut créé en 1993 et dénommé CCAS. Depuis 2004, le centre hospitalier de Wissembourg gère cet établissement. On y trouve une soixantaine de chambres ainsi que des studios pour les personnes valides. Le budget de fonctionnement est supérieur 2 000 000 €.

Le personnel soignant est au petit soin pour les pensionnaires avec des Sandra et autres

Christian, toujours prêts à rendre service. L'établissement ne compte pas moins de deux centenaires (100 et 102 ans).

### Chansons d'hier et d'aujourd'hui

L'après-midi un accordéoniste, Bruno Rott accompagné à l'harmonica par Charles Hass ont créé une belle ambiance, les pensionnaires reprenant les refrains et tapant dans les mains.

Des chansons d'hier, mais aussi d'aujourd'hui furent reprises en cœur.

Grand moment d'émotion lorsque la directrice a demandé à M. Rott de reprendre en chœur une chanson avec Martin Wagner, ancien dirigeant de chorale.

Ce dernier se souvenait encore parfaitement des paroles et n'a pas hésité à reprendre le refrain.

Tout le long de l'après-midi, les familles ont rendu visite à leurs anciens.